Der alte Pauker

von Dr. Michael Lang, Mai 2018

Ein alter Pauker saß an Brett fand er dieses Spiel doch nett

Die Figuren so angenehm stumm führte er gekonnt im Team herum.

Die Bucheröffnungen waren für ihn ein Muss die Hauptvarianten der reine Genuss

Im Mittelspiel und war er noch so schlau spielte er streckenweise eher mau

Für gewagte Opferkombinationen fehlte ihm der Mut positionell war er aber richtig gut

Als Beamter auf Sicherheit bedacht hat er gewagte Opfer stets verlacht

Nein, er spielte immer sehr positionell leider nie so richtig sensationell

Sein Endspiel war dann wieder gut bei Übersichtlichkeit fasste er wieder Mut

Ab und zu gab es ein schnelles Matt so wurde er das Spiel nie satt

In der Schule tummelten sich einst Gestalten das soll man nicht für möglich halten.

Beim Spiel spürte er die einstige Macht, die seine Motivation so hat entfacht.

Nach seiner Pension kam die Wende er spielte Schach und fand kein Ende.

Zum Schluss rochierte er ins Himmelsreich fand einen Gegner und spielte gleich.